3 Piéces

55 m2

Réf. 4711-LLE.
260 000 €

Marsellle 7TEme
Appartement a vendre (13007)
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M-Ol Marseille 4e Arrondissement vous propose a la vente en
exclusivité cet appartement traversant de type 3 d'environ
53m2Situation et contexte :ldéalement situé entre le boulevard Tellene
et le chemin du Roucas blanc, cet appartement offre un acces
immédiat aux commerces et écoles et transports, parfait pour une vie
urbaine pratique et d'une vie de quartier agréable.Description intérieure
:Cet appartement entierement rénové se compose d'un salon avec
cuisine toute équipée et ouverte sur la salle a manger et combine
modernité et fonctionnalité.Coin nuit :La partie nuit comprend deux

chambres ...

M-0I Marseille 4th Arrondissement offers you for sale exclusively this type 3
crossing apartment of approximately 53m2Location and context:Ideally located
between Boulevard Tellene and Chemin du Roucas Blanc, this apartment offers
immediate access to shops, schools and transport, perfect for a practical urban life
and a pleasant neighborhood life.Interior description:This completely renovated

apartment consists of a living room with a fully equipped kitchen open to the dining
room and combines moderity and functionality.Sleeping area:The sleeping area
includes two bedrooms with accessto a ...
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